
Nachtrag zum Protokoll vom 19.10.2021 von Thomas Cichon,  

E-Mail vom 15.11.2021 

Hallo zusammen,  
vielen Dank für das Protokoll.  
Leider vermisse ich hier einen Vorschlag: 
Gründung von Arbeitsgruppen ( Aktionsgruppen) zu den Themen die dem 
Bürgermeister am 21.09.2021  präsentiert wurden: 
 # Sicherheit : Amtswiese /  Amtsstrasse/ Radwege 
# Hot Spot  Grundschule / Kindergarten ( JuFA) 
# Sauberkeit 
# Kirchplatz 8 
# Verschiedenes 
               Bolzplatz 
                Markt 
                Reichshofstrasse 
 Diese Arbeitsgruppen ( max. 3-4Personen) sollten, mit den noch zu benennen 
DEZERNENTEN der Stadtverwaltung, 
versuchen eine kooperative Zusammenarbeit aufzubauen. 
 Ich bitte um Nachtrag. 
 Mit freundlichen Grüßen 
Thomas Cichon 
 
 


